



Bremen, 05.12.2019

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 09.12.2019

Namensgebung der Straße im Neubaugebiet am Bodden-Nord.

Die CDU-Fraktion schlägt vor, die neue Straße

„Boddener-Ring“

zu benennen.

Begründung:

Das Neubaugebiet grenzt unmittelbar an die Straße „Am Bodden“. Die Straßenführung selbst ist annähernd ringförmig. Beide Straßen, „Am Bodden“ und „Boddener Ring“ ergeben somit eine einprägsame Gebietseinheit.

Andreas Pfaff, Holger Jahn und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal